

# NOUVELLES DE L'APRUM

## NOUVELLES du 28 juin 1990

LETTRE DU 28 JUIN 1990

Chères Collègues et chers Collègues,

L'Assemblée générale des membres de l'Association a eu lieu le 7 juin dernier à 16:00 heures dans une des salles de la Faculté de médecine dentaire. Une trentaine de collègues ont participé aux délibérations relatives à l'étude des nombreux points de l'ordre du jour. Dans le but de renseigner les collègues qui n'ont pu participer à l'Assemblée générale, je signale ci-après quelques-uns des points saillants:

- L'Assemblée a élu son nouveau Conseil d'administration. comme vous le constaterez aisément en consultant un des documents ci-joints, les membres de l'ancien Conseil ont été reconduits à leur poste sauf Mme Gabrielle Clerk – elle avait fait connaître son intention de se retirer – qui a été remplacée par M. Roland Rivest.
- Le Trésorier a présenté son rapport (voir document ci-joint) qui fait état d'un léger surplus d'opération pour l'exercice 1989-1990. Par la suite, l'Assemblée a décidé de maintenir la cotisation annuelle à son présent niveau, soit 20\$.
- Le Comité ad hoc, chargé d'étudier le mandat et les modalités de fonctionnement du Comité des candidatures, a présenté son rapport à l'Assemblée. Je rappelle que vous aviez reçu, en temps utile, toute la documentation pertinente. L'Assemblée a bien accueilli le rapport du Comité. Elle a décidé que, dorénavant, les membres du Conseil d'administration seront élus par l'ensemble des membres plutôt par les membres présents à l'Assemblée générale. Par la suite, la constitution a été amendée en conséquence (voir, ci-joint, le texte de la nouvelle constitution de l'APRUM).

La réception qui a suivi l'Assemblée annuelle a été un grand succès. Plus de quarante (40) personnes y ont trouvé l'occasion soit de retrouver des collègues de travail soit de faire la connaissance de nouveaux ou nouvelles collègues.

La vie est ainsi faite qu'elle véhicule un mélange d'événements les uns heureux, les autres tristes et affligeants. L'APRUM n'y échappe pas. Ainsi, j'ai le regret de vous signaler le récent décès de trois de nos collègues:

- Madame Germaine Crompt, dont la carrière s'est déroulée au Département de philosophie, est décédée le 6 mai dernier. Cette collègue a exercé une profonde influence sur plusieurs générations d'étudiants et d'étudiantes.

- Le Père Adrien Brunet, o.p., est décédé le 17 mai. Il a œuvré pendant de nombreuses années à la Faculté de théologie ainsi qu'à l'Institut d'études médiévales où il s'est acquis une réputation internationale dans le domaine des écrits bibliques.

- Monsieur Étienne Magnin est décédé le 8 mai dernier. Ichtyologue et spécialiste de l'étude des eaux douces, Monsieur Magnin a joué un rôle important au Département de sciences biologiques. Ses travaux ont contribué à mieux comprendre les multiples composantes biologiques des phénomènes environnementaux (quel mot horrible!).

Les activités de l'APRUM, quelque peu en veilleuse au cours des mois de l'été, reprendront dès le mois de septembre. Je vous invite à noter dès maintenant les dates des déjeuners traditionnels du 3<sup>e</sup> jeudi de chaque mois au restaurant La Lucarne, 1030 ouest Laurier, (12:00 à 14:00).

- 20 septembre 1990 21 février 1991
- 18 octobre 1990 21 mars 1991
- 15 novembre 1990 18 avril 1991
- 17 janvier 1991 16 mai 1991

Je formule des vœux pour que les mois qui viennent vous soient aussi agréables et reposants que possible.

Jacques St-Pierre  
Président  
JSP/fsp  
p.j. : 3